

平成28年度 大津小学校 10月のできごと

前期終了！ そして、後期開始！！

7日 前期終業式

始業式から半年。前期が終了しました。初めに2年生と5年生が前期を振り返ってがんばったことを発表しました。みんな堂々と発表することができました。



校長先生からは、熊本地震のお話から、「命を大切にする」、「友達を大切にする」ことの大切さについてのお話がありました。



最後に、伊藤先生から秋休みの過ごし方についてお話がありました。

教室に戻り、担任の先生から1人1人に「あゆみ」が手渡されました。1年生にとっては初めての「あゆみ」です。どきどきしたことでしょう。前期、よくがんばりました。

11日 後期始業式

秋休みも終わり、後期が始まりました。始めに3年生と6年生が後期にがんばりたいことを発表しました。それぞれ学習や生活の目標をみんなに伝えることができました。



校長先生が「命の尊さ」についてのお話をされました。1人1人が命を大切にすると共に、友達を思いやる心が友達の命も大切にすることにつながるということを学びました。

後期も、学習に意欲的に取り組むことや友達を思いやること、無言での掃除に取り組むことなどをがんばることで、今年度の目標である「1つ上の自分1つ上の学校 心をみがく」に迫っていきます。

14日・16日 きらきら集会

10月14日（金）と16日（月）にきらきら集会が行われました。今回は、参加希望する子どもたちが、多かったため、二日間に増やして行いました。鍵盤ハーモニカやリコーダー、ハンドベルの演奏、ダンスや本の朗読等の発表をしました。みんなすばらしい表現ができました。

